



LES HAUTS-LIEUX DE LA RÉGION D'ORSIÈRES

CULTURALLY SIGNIFICANT PLACES IN THE REGION OF ORSIÈRES



Ce sentier, situé dans l'un des berceaux de l'alpinisme, vous a permis de découvrir l'histoire et les valeurs de la pratique dans la région d'Orsières.

Ces hauts-lieux représentent à la fois des repères géographiques et des lieux symboliques : ils sont chargés de souvenirs, de premières ascensions, d'émotions partagées et témoignent de l'ancrage local de l'alpinisme.

En valorisant ces lieux et les récits qui leur sont liés, ce sentier contribue à faire vivre l'alpinisme comme un patrimoine culturel immatériel, reconnu par l'UNESCO.

This trail, located in one of the birthplaces of alpinism, has invited you to explore the history and values of the practice in the region of Orsières.

These culturally significant places are both geographical reference points and symbolic sites : they hold memories, first ascents, and shared emotions.

By highlighting these places and the stories they carry, this trail helps to keep alpinism alive as an intangible cultural heritage, recognized by UNESCO.

REMERCIEMENTS

Réalisation, 2025 : Commune d'Orsières, Design Copy, DransEnergie, Mapub, Pays du St-Bernard, Vivimocreations
Entretien : Nicole Berthod, Philippe Bobillier, Alain Darbellay, Martine Gabioud, Pierre Mathey, Stéphane Michellod, Kevin Richard, Jean Troillet | **Conseils** : Bureau Relief, CIRM, CREPA, Nature Culture Tourisme, Familles & Amis



RAIFFEISEN

